

PRI frena caso Tierra Blanca en la cámara de diputados.

Por: Alfredo Plascencia Sánchez. e-consulta. 25/01/2016

En la Comisión Permanente el PRI “secuestra” todo documento que haga señalamientos contra al gobernador de Veracruz.

México. D.F. En la Comisión Permanente del Congreso de la Unión el PRI sigue impidiendo que se discutan los problemas por los que atraviesa el estado de Veracruz. En esta ocasión, sacaron de la agenda legislativa el tema de los jóvenes levantados y desaparecidos en Tierra Blanca, así como un punto de acuerdo en el que se pediría al gobierno federal tomar el mando de la seguridad pública en la entidad veracruzana.

En la sesión de la semana antepasada, de último momento los legisladores priístas impidieron que el senador del PAN, Fernando Yunes Márquez, hiciera uso de la tribuna de la Comisión Permanente “para condenar las agresiones policiacas consumadas contra pensionados y jubilados de Veracruz”.

Ello, pese a que el punto de acuerdo que presentaría el legislador veracruzano no sólo fue publicado en la Gaceta Parlamentaria, sino que además estaba anunciado como de urgente resolución.

Entre los resolutivos contenidos en el documento obstaculizado por el PRI, el senador Yunes Márquez proponía que: “La Comisión Permanente del Congreso de la Unión condena enérgicamente las agresiones policiacas que, por órdenes del gobernador de Veracruz, se consumaron contra pensionados y jubilados que se manifestaban pacíficamente en diciembre de 2015 en Xalapa, para exigir el pago de su pensión y aguinaldo”.

Los propios legisladores del PAN, en voz del diputado Francisco Doring, denunciaron que desde la Comisión Permanente del Congreso de la Unión el PRI está encubriendo los excesos en que incurre el gobernador Javier Duarte, al impedir que los temas que afectan a los veracruzanos se ventilen desde la máxima tribuna legislativa del país.

Pero el PRI lo volvió a hacer. Durante la sesión de este miércoles en la Comisión

Permanente los legisladores priístas dejaron fuera un punto de acuerdo que con carácter de urgente resolución presentaría también el senador Fernando Yunes Márquez, para condenar de manera enérgica la desaparición de cinco jóvenes en el municipio de Tierra Blanca, Veracruz, “perpetrada por elementos de la policía estatal el pasado 11 de enero del presente año”.

El punto de acuerdo planteaba que el Congreso de la Unión exhorte al gobernador Javier Duarte a que, “de inmediato releve de su cargo al secretario de Seguridad Pública y al fiscal general del estado de Veracruz”.

Además, proponía que la Secretaría de Gobernación “designa un comisionado federal en materia de seguridad pública para el estado de Veracruz que se haga cargo de la coordinación de todas las corporaciones federales, estatales y municipales, hasta en tanto no se supere la crisis que se vive en nuestra entidad y se lleve a cabo una limpieza profunda y una reestructuración total de las policías estatales y municipales”.

Otro punto de acuerdo “secuestrado” por los legisladores del PRI, fue el que presentaría –también anunciado como de urgente resolución- la diputada veracruzana del grupo parlamentario de Morena, Rocío Nahle García. Y a través del cual solicitaría que la Secretaría de Gobernación federal “atienda la grave situación de inseguridad que prevalece en el estado de Veracruz”.

Sin embargo, la legisladora Nahle García “chamaqueó” a los priístas, pues cuando abordó la tribuna para referirse a otro tema, aprovechó que le sobraba un minuto y medio –de los cinco minutos que tenía para hablar en tribuna-, y denunció la situación que se vive en el estado de Veracruz.

Indicó que su grupo parlamentario presentó un punto de acuerdo –que no se abordó en tribuna y sólo fue turnado directamente a comisiones- para pedirle a la Secretaría de Gobernación que declare el estado de emergencia en Veracruz, por la inseguridad que se está viviendo en esta entidad y que intervenga en forma inmediata para rediseñar el sistema de seguridad y verificar que el mando único que no está funcionando en esta entidad.

“Tenemos cinco jóvenes levantados en Tierra Blanca, Veracruz. Hoy tenemos el asesinato del hermano del diputado Guizar en Coatzacoalcos, Veracruz. Y es una serie de hechos lamentables donde nos muestra un Estado fallido. Es

importantísimo y urgente que se rediseñe, que entre la Secretaría de Gobernación. Se les da muchísimo presupuesto al Ejército y a la Marina y Veracruz vive prácticamente un infierno”, dijo.

Recalcó que los veracruzanos están indefensos y por ello es urgente la inmediata intervención de la Secretaría de Gobernación “antes de que (Veracruz) se vuelva un Guerrero, un Michoacán, un Tamaulipas. Estos estados que han salido de las manos”, advirtió.

Fuente: <http://e-veracruz.mx/nota/2016-01-20/politica/pri-frena-caso-tierra-blanca-en-la-camara-de-diputados>

Fotografía: e-consulta.

Fecha de creación

2016/01/25